

5 августа – в с. Турка Хомутовского р-на прошли **19-е Карповские чтения**.

- *Городские известия*. 2014. 2 авг. С. 3.

9 августа – председатель правления Курского регионального отделения Союза писателей России **Н. И. Гребнев** в день своего 70-летия **награжден золотой медалью Василия Шукшина за вклад в развитие современной русской литературы**.

- *Городские известия*. 2014. 12 авг. С. 2.

18 августа – космонавт О. Артемьев запустил в открытый космос **наноспутник «ЧАСКИ-1»**, созданный студентами ЮЗГУ совместно со студентами из республики Перу, а также с региональным инновационно-образовательным центром космических услуг и РКК «Энергия» им. Королева.

- *Курск*. 2014. 3 сент. С. 3.

22 августа – в драматическом театре им. А. С. Пушкина состоялось **торжественное собрание, посвященное 71-й годовщине Курской битвы и 80-летию образования Курской области, с участием премьер-министра РФ Д. А. Медведева**.

- *Курская правда*. 2014. 26 авг. С. 2.

22-23 августа – в Курске прошли **торжественные и культурные мероприятия, посвященные 71-й годовщине Курской битвы и 80-летию образования Курской области**.

- *Курская правда*. 2014. 15 авг. С. 1.

29 августа – город Курск с плановым визитом посетила **Вероника Скворцова – министр здравоохранения РФ**.

- *Курский вестник*. 2014. 2-8 сент. С. 2.

5 сентября – в городе Курчатове Курской области состоялась закладка **памятной капсулы в основание первой русловой опоры автодорожного моста через реку Сейм**.

- *Курская правда*. 2014. 9 сент. С. 1.

18 сентября – в Курске на улице Золотой, на доме № 31, состоялось открытие **мемориальной доски в честь священномученика Иосафа (Жевахова)**. По указанному адресу находился архиерейский дом, в котором в 1926 году жил священномученик Иоасаф (Жевахов, 1874-1937 гг.) – подвижник и исповедник, руководитель раскопок древних монашеских Зверинецких пещер в предместье Киева. В годы гонений на церковь он был расстрелян в урочище Солянка. В 2002 году был причислен к лику святых.

- <http://www.dddkursk.ru/lenta/2014/09/17/022506/>
- *Городские известия*. 2014. 23 сент.